

ゆん・なんニュースレター

第41号 令和3年 4月 10日

嵐山の桜も満開の声を聴きました。春ですね～ 近所の方から手づくりの桜餅をいただきました。こしあんをピンク色のもち米でつつんで、塩漬けた桜の葉っぱでくるんでいました。美味しかったです!(^^)! 11個もあるので、ホームの皆で楽しみます。Thank you!! 「ゆんたく」「なんくる」の子どもたちは、春休みで学校がお休みの子、来月からの再入学を待つ子、アルバイトに精を出す子、と様々に4月からの新年度に期待感を持って暮らしています。高校生の子たちのアルバイトが決まるまではやきもきしました。コロナ自粛で飲食店の採用がなかなか決まらなかったり、採用されても営業時間が夜8時までなのでシフトに入れてもらえなかったりと不都合を感じたようです。洗濯物の乾きも早くなりました。日差しの眩しさも感じます。気持ちのいい季節です。

今月のトピック・・・「鬼滅の刃」の映画が300億円の大台を突破!

日本の優れたアニメーション映画が、また新たな興行収入記録を達成しました。映画「鬼滅の刃」(英語名「デーモン・スレイヤー」言い換えると「悪例殺害者」)は300億円を稼ぎました。公開からわずか59日です。

この映画の原作は、1世紀前の日本で鬼たちと戦う少年を描く人気漫画シリーズです。映画の配給会社によると、観客動員数は2250万人以上です。日本では歴代2位の興行収入作品となっています。日本で300億円を稼いだ映画は、ほかには2001年のアニメーション・ファンタジー「千と千尋の神隠し」ですが、こちらは、達成までに253日かかりました。300億円達成によって、子供たちがキャラクター商品に飛びつくなど、この鬼アニメの人気に拍車がかかっています。総理大臣でさえ、映画にでてくるフレーズを国会審議で使ったほどです。(国会審議の時に、この作品にでてくる「全集中」という表現を使って答弁しました。)

原作漫画本の出版社によると、この漫画はすでに14か国語に翻訳されているそうです。NHKワールドジャパンより

ゆんたくホームのゆんたくさびら

(おしゃべりしましょう)



春休みで～す。学校に通っている子の通知表を見せてもらいました。それぞれ課題もありますが、それなりに取り組んだ結果がでていました。自分でも「頑張った」と自負している子は結果に嬉しそうでした。「もう少し」「まだまだ」と反省することもありそうですが、前向きに取り組もうとしている姿勢には感心しています。ホームのスタッフにまつお、さいほうじがわぞ、さんさく、つ、もら、松尾の西芳寺川沿いの散策に連れていって貰ったのですが、そこがとても気に入ったようで自分たちでお弁当を作ってピクニックに出かけていました。ホームに帰って、お弁当箱を片付けようと紙バッグから取り出すとバッグの底に桜の花びらが・・・サプライズ!! 笑顔がこぼれました!



なんくるはなくなるないさ～

(なんとかなるよ～)



なんくるの子どもたちは、複数のバイトを掛け持ちして忙しい毎日を送っています。やっと新しいバイトにも慣れてきた中で学校の入学・転学の手続きも頑張っていて進めており、それぞれが春からの新しい生活に向けて一歩踏み出しました! コロナの影響でオンライン授業があったり今までのような学校生活とは変わる部分もありますが、不安と期待が詰まったキラキラと輝いた目で頑張っている姿にスタッフも元気ももらっています。気温も暖かい日が増えて夜との気温差もあるので、体調を崩さないように栄養のある食事としっかり睡眠をとって、パワー全開で過ごしていきたいですね。



らいげつ あんない
来月のキッチンゆんたくのご案内
 2021年

5月20日(第3木曜日) かいさい 開催

よてい
 予定メニュー ・ゆんたく〇〇〇?



4月のキッチンゆんたく
 メニュー

・ゆんたくカレー

こんかい ため しょうがくせい めいさま かぎ
 今回はお試して、小学生14名様に限り
 テーブル席せきでお食事しょくじをしていただくこと事が
 できます!

もちろんテイクアウトおこなも行います!

5:30~なくなり次第しだい終了

☆子ども…50えん円/大人…100円

マイバッグ、持ってきてくださいね~!

Thanks

きんりん かいしゃ さま きんいっふう
 近隣の会社K様より金一封をいただきました。

また、セカンドハーベストきょうと京都様よりジュース等などの飲料水いんりょうすいを

京都市様よりクッキーと飲料水をいただきました。

みな
 皆さまありがとうございます。



Thanks ♪



かみしばい えほんしょうかい 紙芝居・絵本紹介 『はなをほじほじいいきもち』 だにえら・くろと-フリッシュ・やく作,絵

たかはしょうこ ・訳

今回の紹介者Dちゃんも即答!!「絵が気に入って好きやった。お兄ちゃんの絵本やたんやけど、なんかしらけど面白かった。」と笑顔いっばいで話してくれました。可愛い絵に見せられたのかな…

<あらすじ>

ゾウくんもネズミちゃんも、はなをほじほじするのが好き。でもカエルくんはお母さんにはなをほじってはいけないと言われていました。 どうしていけないのか3びきはそれぞれお母さんやお父さんに聞くと、

「ゆびがはなの穴あなにささったまま、抜けなくなってしまうからよ!」 「はなが真ま赤あかにはれあがってしまうぞ」 「はながポッキと折れて、それっきり生えてこないわよ!」

3びきはそれぞれおののきますが、どうも納得なっとくがいかず、おじいちゃんたちに聞いてみることに。

すると・・・???

はな おや おそ きけん けいこく ちょうさ どうぶつ
 鼻ほじりを親たちから恐ろしいこと危険なことと警告をうけ、調査にのりだした動物たち!

あか
 タブーを明るくあつかった絵本です。